

Ramadan 2022 - رمضان 1443



Du verset 31 de la Sourate Al-Ahzâb (33) au verset 27 de la Sourate Ya-Sîn (36)

QUESTION 22

Comment les djinns ont-ils constaté la mort de Soulayman (aleyhi salem) ?

RÉPONSE 22

Allah dit dans le Coran : {Puis, quand Nous décidâmes sa mort, il n'y eut pour les avertir de sa mort que la "bête de terre", qui rongea sa canne. Puis lorsqu'il s'écroula, il apparut de toute évidence aux djinns que s'ils savaient vraiment l'inconnu, ils ne seraient pas restés dans le supplice humiliant [de la servitude].} S34 v14

Allah le Très-Haut nous informe sur la mort de Soulayman (aleyhi salem) et raconte comment il a caché sa mort aux djinns qui le servaient. En effet, Soulayman (aleyhi salem) est mort appuyé sur sa canne, ainsi que le dit ibn Abbâs (radhiAllahou anhou) et d'autres commentateurs, et il resta ainsi pendant environ une année. Seulement, les vers de terre rongèrent la canne, sa dépouille tomba et sa mort fut alors connue.

C'était une autre preuve explicite autant pour les humains que pour les djinns, que ceux-ci ne connaissent pas le mystère comme ils le prétendent.

Source : l'authentique de l'Exégèse d'Ibn Kathir (rahimouAllah) - Éditions Maison d'Ennour - p1373

Asbagh Ibn Al-Faraj et 'Abd Allah Ibn Wahb rapportent d'après [...] 'Abd Ar-Rahmân Ibn Zayd Ibn Aslam : "Soulayman dit à l'ange de la mort : "Lorsqu'On t'ordonnera de venir me prendre, préviens moi." Il vint donc et dit : "Ô Soulayman ! On vient de m'ordonner de prendre ton âme, et il ne te reste qu'une petite heure à vivre." Soulayman appela alors les démons et leur ordonna de lui construire, à l'endroit où il était, une citadelle en cristal sans porte. Il se leva pour accomplir la prière, en s'appuyant sur sa canne. L'ange de la mort entra et prit son âme, alors qu'il était toujours appuyé sur sa canne."

Soulayman n'a pas fait cela pour échapper à l'ange de la mort, mais pour que les djinns le croient toujours vivant et qu'ils continuent à travailler. C'est alors qu'Allah envoya la

termite qui commença à ronger sa canne. Puis, quand celle-ci devint creuse, elle ne put supporter le corps de Soulayman qui s'écroula. Lorsque les djinns virent cela, ils se dispersèrent et partirent. Et c'est là le sens de la Parole d'Allah : **{(...) il n'y eut pour les avertir de sa mort que la "bête de terre", qui rongea sa canne. Puis lorsqu'il s'écroula, il apparut de toute évidence aux djinns que s'ils savaient vraiment l'inconnu, ils ne seraient pas restés dans le supplice humiliant [de la servitude].}**

Asbagh a dit : "On m'a rapporté qu'elle rongea la canne pendant un an jusqu'à ce qu'il s'écroule." Et cela a été rapporté d'un groupe de pieux prédécesseurs, Allah est plus savant.

SOURCE : L'authentique des récits des prophètes de Ibn Kathir (rahimouAllah) - Éditions tawbah - Volume 2 - p.316



"Ibn Abd Al Barr a dit : "Les djinns pour les gens de la parole et les linguistes sont à différents degrés :

- quand ils mentionnent **uniquement les djinns**, ils disent : djinny
- quand ils parlent de **ceux qui habitent avec les gens**, ils disent : âmir ou oummâr (au pluriel)
- lorsqu'il s'agit de **ceux que l'on peut voir**, ils les nomment : arwâh (âmes ou esprits)
- lorsqu'ils désignent **ceux d'entre eux qui sont violents**, ils disent : shaytân (satan)
- **ceux qui sont encore plus forts et plus mauvais** sont appelés : ifrîte"

"Selon Othman ibn abil'As : je dis "Ô Messenger d'Allah ! Le diable s'est interposé entre moi et ma prière et perturbe ma récitation. Il me répondit : **C'est un démon qui s'appelle Khinzab**. Lorsque tu le sens t'approcher , cherche refuge auprès d'Allah contre lui, et crache légèrement trois fois à ta gauche." (Mouslim n° 2203)

"Certains ont dit : **grâce à la finesse de son corps**, le diable peut s'introduire dans la pensée ou le cœur de l'individu afin de lui insinuer de mauvaises pensées."

"Il n'y a pas de moyen plus sûr pour chaytan que **les femmes** pour égarer les gens"

Source : "Les djinns" - Par l'Imam As-Suyûti (rahimouAllah) - Editions La Maktaba